

Debra Dynes Family House

Important Notice

NEW! / NOUVEAU!

Bright Futures Scholarship 2017 - Bourse d'études Debra Dynes 2017.



Scholarships awarded in 2017 will be up to 5 scholarships \$1000,00 each
En 2017, jusqu'à cinq bourses d'études de 1 000 \$ chacune seront décernées.

Purpose

This scholarship fund was created by the generous support of donors to help develop the talents and full potential of members of the Debra Dynes Housing Community through post-secondary education. The scholarship funds are open to residents of the Debra Dynes Housing Community. The scholarships must be used for tuition, books, mandatory fees and/or academic supplies (including computer equipment)

But

Cette bourse d'études a été créée grâce aux généreux soutiens de donateurs **pour aider les résidents des logements communautaires du quartier Debra Dynes** à développer leurs talents et leur plein potentiel par l'entremise d'une formation ou d'études postsecondaires. Cette bourse d'études s'adresse aux résidents des logements communautaires du quartier Debra Dynes et doit servir à régler les droits de scolarité, les frais obligatoires et (ou) l'achat de livres et de fournitures éducatives (y compris l'équipement informatique) reliés au programme de formation ou d'études postsecondaires.

Application Deadline Dates 2017

Monday May 15th 2017 to Tuesday August 2nd at 4:00pm

Dates limites d'acceptation des demandes pour 2017

Du lundi 15 mai 2017 au mardi 2 août à 16 h 00

For more information and application form/ Pour plus d'informations et formulaire de demande

Contact:

The Debra Dynes Family House
955 Debra Ave -85
Ottawa ON K2C 0J5
613 224 3824
debradynes.on.aibn.com